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PEDIDO DE INFORMACÃO N" 136/2021

SENHOR VICE.PRESIDENTE,

A Vereadora que a este Subscreve, soliçita após dada ciência ao

plenáric na fcrma regimental, que seja enoami*hadc ac Poder Executivc - Secretaria

Municipal de Saúde, o seguinte Pedido de Informação:

- Por qual motivo existe um Aparelho de Raio-X Odontológico sem

uso, na Fundação Medico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa.

JUSTIFICATIVA: Tenho interesse em saber por qual motivo o

aparelho de raio-x odontológico não está em uso.
Esse aparelho não poderia estar sendo usado em um dos gabinetes

odontológicos ligados à Secretaria Municipal de Saúde?
O uso desse aparelho beneficiaria tanto o paciente, quanto o

dentista para um melhor e mais rápido diagnóstico.

Sala "Severirut Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras
do Sul, 02 cle junho de 2021

MESA PRATES
Bancada do MDB

C,àmm ü\ffi&res&kvrmdoSul

Recehdo em0Z í

L.

CÊnqaem

oc(, 'Ll 
,


